

¿SUPO NOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL

 +57 (316) 632 86 55

PURO SHOW BARATO

Supimos que el gobierno del cambio en Colombia no baja la carpa de circo, definitivamente el **presidente Petro** se la pasa de show en show y de ñapa es de los baratos. Primero fue el tira y jala con el **presidente estadounidense Donald Trump**, luego la patética transmisión en cadena nacional del más reciente **consejo de ministros**. Los escándalos definitivamente son la mejor estrategia para tapar los desastres de la **“paz total”**, el país arde en las llamas del narcoterrorismo y la gente del común ya olvido la emergencia humanitaria del Catatumbo para reírse con los miles de memes de los ministros de Petro como protagonistas. Todo fue fríamente calculado por la izquierda colombiana, que necesitaba de manera urgente nublar el modus operandi del **cartel de los soles y como ponen en cintura a sus subalternos productores de coca en el territorio Norte Santandereano**.

INCERTIDUMBRE EN EL CESAR

Supimos que la incertidumbre crece en el departamento del Cesar, pues la gobernadora **Elvia Milena San Juan** está a la espera del fallo que será emitido por el Consejo de Estado, donde se confirmará si continua o no en su cargo. Las especulaciones no se hacen esperar con respecto a unas posibles elecciones atípicas, en algunos sectores del oficialismo se habla del nombre del **diputado Popo Barros** como el llamado a tomar las banderas del gobierno **En Marcha**. Barros Gnecco no solo tiene la experiencia política necesaria sino también el don de servicio. **Por el momento el diputado manifestó públicamente su deseo genuino de que la actual gobernadora continúe en su cargo, pero no le es indiferente la responsabilidad si le toca asumirla. ¡Amanecerá y veremos!**

¿SUPO NOOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL

 +57 (316) 632 86 55

TE LA ESTAS VACILANDO GENARO

Supimos que el compromiso del **alcalde distrital Genaro Redondo** con el rescate del carnaval de Riohacha, está entregando frutos muy positivos. Muchos contradictores llegaron a pensar que la puesta en escena del alcalde en redes sociales era puro populismo y no fue así, los carnavales en la capital de La Guajira han estado a la altura de los mejores acontecimientos carnestolenticos de la región caribe. La cultura se ha reflejado en cada desfile, nativos y visitantes han disfrutado de unas fiestas llenas de civismo y sentido de pertenencia. **¡Pronto se vienen los embarradores y desde ya la gente está con la mirada puesta en el cierre del carnaval de Riohacha!**

ARTETA DANDO LA BATALLA

Supimos que el líder e influencer político **Pedro Arteta Bonivento** sigue dando la batalla para demostrar su inocencia ante la justicia colombiana. Arteta fue inhabilitado por un periodo de 12 años por la **procuraduría general de la nación** para poder participar en política y ejercer cargos públicos. El líder guajiro ha insistido en su inocencia, la magistrada que tiene a cargo el fallo de la tutela interpuesta por Arteta para la revisión de su sentencia disciplinaria acaba de ser notificada por el **Consejo Superior de la Judicatura**, donde por medio de un auto le abren una investigación por la demora en fallar, con el argumento que tiene otros procesos adelante y que debe esperar. **¡Este tema jurídico cada día se pone más picante!**



LOS @ EN #TENDENCIA

Gustavo Petro  [@petrogustavo](#)

Le entregué a Bucaramanga uno de los edificios más bellos del país. Un templo del saber y de la investigación científica, ciencias de la salud y de la vida.

Educación superior pública y gratuita.



Cathy Juvinao  [@CathyJuvinao](#)

Tanto que criticamos a Duque para ahora enterarnos de que lo poquito que puede entregar Petro durante su escuálido mandato, es porque lo contrató y pagó el gobierno Duque 

Caracol Radio

\$114 mil millones para nueva sede de la facultad de Salud de la UIS

20 sept 2021



Gustavo Petro  [@petrogustavo](#) · 22h

Le entregué a Bucaramanga uno de los edificios más bellos del país. Un templo del saber y de la

María Fernanda Cabal  [@MariaFdaCabal](#)

Hablando de nazis revise su comportamiento. Entienda que el Consejo de Estado no le pide favores, le está dando una ORDEN, ¡cumpla!



1:28

Mauricio Lizcano  [@MauricioLizcano](#) Seguir

Es hora María José que algunos de ustedes entiendan que el presidente [@petrogustavo](#) no ganó solo por el apoyo de la izquierda.

Te informo que yo no llegué al gobierno por ser de izquierda y él Presidente siempre lo supo.

Mi papel fue cumplir un plan de gobierno y mostrar resultados técnicos en conectividad, innovación y educación digital.

No se equivoquen!

María José Pizarro Rodríguez  [@PizarroMa...](#) · 1d

LA DECLARACIÓN

Iván Duque
Ex Presidente de Colombia

"Todo el continente debe estar atento a las elecciones presidenciales de Ecuador el día de mañana. Será una elección entre el correísmo, aliado con todas sus fuerzas oscuras, y una visión de Estado moderno, seguro y comprometido con la libertad económica, en cabeza del presidente Daniel Noboa. Una nueva derrota del correísmo en Ecuador es la derrota de la influencia que el Foro de São Paulo quiere en un país hermano."



PARA NUNCA OLVIDAR

Alerta de tsunamis

"Emiten alerta de tsunami para Cuba, Jamaica, México, Honduras, Haití, República Dominicana, Puerto Rico, Costa Rica, Colombia y Panamá, tras un terremoto de magnitud 7.6 (casi 8) en el Caribe. Al menos ya sabemos cuál es la única manera de predecir temblores hasta 24 horas antes."

